El Campus de Alcoy prevé superar las inscripciones en la XII Semana de la Ciencia - Información - 03/11/2015

El Campus de Alcoy prevé superar las inscripciones en la XII Semana de la Ciencia

► La universidad ofrece más de 20 actividades, 15 conferencias, 4 visitas guiadas, un cinefórum, una cata-degustación y una observación lunar del 9 al 22 de noviembre

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) presentó ayer una nueva edición de la Semana de la Ciencia, la cual arranca el próximo lunes 9 de noviembre con más de 20 actividades, 15 conferencias, 4 visitas guiadas, un cinefórum, una cata-degustación y una observación lunar. La organización prevé superar las inscripciones del año pasado.

La duodécima edición de la Semana de la Ciencia organizada por el Campus de Alcoy de la UPV arrancará la próxima semana con un programa cargado de actividades. El año pasado, el centro superó los 12.000 participantes, una cifra que esperan superar, tal y como destacó el director del Centro de Apovo a la Innovación, la Investigación y la Transparencia de

La programación incluye talleres del 18 al 22 de enero pensados para alumnos de sexto de Primaria

Tecnología, Vicente Díez.

Díez explicó que hay previstas más de 20 actividades, 15 conferencias, 4 visitas guiadas, una catadegustación, un cinefórum y una observación lunar, todo ello, del 9 al 22 de noviembre. Además, tal y como viene siendo habitual en las anteriores ediciones, del 18 al 22 de enero continuarán los talleres, estos orientados a alumnos de sexto de Primaria.

El director del Campus de Alcoy, Juan Ignacio Torregrosa, apuntó que con la organización de este evento «damos a conocer la ciencia en el entorno de la universidad

y ponemos en conocimiento a los ciudadanos de las actividades que desarrolla la escuela». Asimismo, destacó la colaboración de los ayuntamientos con sede del Campus, lo cual «nos permite realizar talleres y conferencias en esas se-

En su mayoría, las actividades programadas están dirigidas a alumnos de Bachillerato y de ciclos formativos, según señaló el director de I+D+I, Miguel Ángel Satorre, quien recordó que la Magia de la Ciencia y otros talleres orientados a escolares de sexto de Primaria volverán a realizarse en enero debido a que ahora ya no hay espacio. En este sentido, Satorre destacó la visita de Enric Ramiro y el Mago Yunke, así como la conferencia del filósofo José Antonio Marina, la cual «tuvo un gran éxito el año pasado».



En cuanto a las actividades de las próximas dos semanas, Vicente Díez anunció que estará como invitado el director del Instituto de Telecomunicaciones y aplicaciones Multimedia, José Capmany, «galardonado este año por la academia china de ciencias», así como la conferencia «¿Por qué la luz puede dañar nuestros ojos? de Celia Sánchez-Ramos o la de «Cerebro y Poder» de Adolf Tobeña. Además, «siempre intentamos traer a científicos alcoyanos, en este caso a Juan Fuster, según destacó Díez.

Todas las actividades son gratuitas, tal y como recalcaron durante la presentación, aunque es necesario inscribirse a través de la página web de la Semana de la

Como novedad, «Este año vamos a contar con la colaboración de profesores del Campus de Alcov y conocidos nuestros para el apartado «Monólogos científicos», explicó Vicente Díez, quien está convencido de que «pasaremos un buen rato».

La inauguración de la Semana de la Ciencia tendrá lugar el lunes 9 a las 19 horas en el salón de grados Roberto Pavá, en el edificio de Carbonell. En el acto estará el rector de la UPV, Francisco José Mora, el alcalde, Antonio Francés, el director del Campus de Alcoy, Juan Ignacio Torregrosa y el director del Centro de Apoyo a la Innovación, la Investigación y la Transparencia de Tecnología, Vicente Díez.